

Internationaler Zivildienst
Gruppe Saar

Dudweiler, den 9. 1. 1949

An den
Internationalen Zivildienst
(Deutscher Zweig)
M ü l h e i m - R u h r
Schule an der Hölterstraße

Liebe Freunde !

Ich kann Euch wieder einen Sitzungsbericht senden. Wie Ihr seht, geht es vorwärts. Ich glaube, der Dienst in Hühnerfeld ist jetzt nur noch eine Frage der Zeit. Wir werden Euch rechtzeitig das Notwendige mitteilen, damit auch deutsche Freunde dabei sein können. -

Zur Anerkennung unserer Gruppe seitens der Behörden ist es notwendig, daß wir Statuten haben. Wir haben nun ein Exemplar der Euren in unserem Besitz, die wir mit einigen Abänderungen ganz gut für uns verwenden könnten. Einmal entsprechen sie den bei uns gültigen Gesetzen (BGB) und zum anderen den Grundsätzen des Service Civil International. Hättet Ihr etwas dagegen, wenn wir uns Eure Statuten "zurechtmachen" würden ?

Ich glaube, das Wichtigste für heute ist damit gesagt und da die Zeit drängt, soll es für dieses Mal genügen.

Herzliche Grüße und amitiés

Manfred

Abschriften an :

Internationales Sekretariat
Schweizer Sekretariat